



とびうめ

金沢市立紫錦台中学校 学校便り 第14号

令和7年3月18日(火)

<http://cms.kanazawa-city.ed.jp/shikindai-j/>

発行責任者 校長 神農 幸子

紫錦台中学校 第77回卒業証書授与式

3月15日(土)、本校体育館にて第77回卒業証書授与式が行なわれました。来賓として、学校運営協議会委員の皆様や地域の方、高等学校の校長先生をお招き致しました。約1時間半の式でしたが、凛として、厳粛な雰囲気の大変落ち着いた卒業式となりました。卒業生一人一人に、神農幸子校長より卒業証書が授与されました。その後、学校長式辞、金沢市教育委員会及びPTA会長の谷渡様の祝辞、越前さん(2-4)の送辞と続き、最後は卒業生代表の高田さん(3-1)が立派に答辞を読み上げました。歓送の際は、どの生徒たちも晴れやかな表情をしていたのが印象的でした。第77期、134名は伝統ある紫錦台中学校を見事に巣立ちました。



素敵なお3年生に、きっと輝く未来が待っています！

☆「Four “Mi”」 ～ 巳年・未来・実現・me ～



生徒会執行部の企画である、「Four “Mi”」が玄関先に掲示してあります。これは、自分の夢を見つめ直す為に、一人一人が蛇の鱗に、将来の夢や目標を書き込んだものです。

今年の干支である「巳年」、「未来」、「実現」、私の英語「me」の、4つの単語にそれぞれ「み」という文字があることから、「Four “Mi”」としました。

- 3年生** ☆大学を卒業して、自分が楽しいと思える仕事に就きたい。☆ゲームクリエイターになりたい。☆健康に生きる。
- 2年生** ☆全国大会で優勝する。☆中学校生活を全力で楽しんで、勉強と部活をしっかりする。☆建築士の資格をとりたい。
- 1年生** ☆テストで高得点をとる。☆日本化粧品検定2級合格。☆レスキュー隊に入るために、体力をつけたい。

☆1年生で「職業人に学ぶ会」が行なわれました

2月18日(火)の5・6 限時、1年生におけるキャリア教育の一環として「職業人に学ぶ会」が行なわれました。様々な職業の方から働くこと等に対する思いや考えを聞くことにより、職業への理解を深め、自分の将来の生き方を考えることをねらいとしています。

当日は、「保育士・薬剤師・議員・弁護士・スポーツインストラクター・美容師・税理士・一級建築士・和菓子製造業・社会保険労務士・農業・WEBデザイナー・食品流通業」の13種の職業の方を講師にお招きし、ご講義頂きました。生徒たちにとって、大変有意義な時間となりました。



【講師の一級建築士の方のお話を聞く生徒たち】

☆白熱した熱戦! 【1・2年生 球技大会】

3年生の公立高校入試日であった、3月11日及び12日に、1・2年生の球技大会が体育館にて行われました。寒い中ではありましたが、白熱した熱戦が繰り広げられました。



☆【お願い】登下校時の安全確認について

今年度も残りわずかとなりました。おかげさまで、生徒たちは安全に登下校できております。しかし、車での送迎時、近隣施設等の駐車場を利用したり、学校前の道路に停車したりすることについて、地域の方からお叱りの電話を頂戴しているのも事実です。

生徒、地域の安全を守る交通事故防止の観点から、校地周辺を含む校地内外での停車はご遠慮ください。なお、生徒の怪我等による送迎など、特別の事情がある場合、校地内の停車を許可していますので申し出てください。ご協力の程、よろしくお願い致します。

